



Credit: Fotostudio M, Terzo Algeri / TUM

DEUTSCH:

Es freut mich sehr, dass Prof. Ali Sunyaev seit heute als neuer Vice President die Leitung des TUM Campus Heilbronn übernommen hat und dessen Zukunft gestalten wird. Mit seinen herausragenden Qualifikationen, seiner internationalen wissenschaftlichen Erfahrung, seinem strategischen Weitblick sowie seinen exzellenten Kommunikations- und Managementfähigkeiten ist er bestens dafür gerüstet, die Erfolgsgeschichte des TUM Campus Heilbronn weiterzuführen. Lieber Herr Sunyaev, herzlich willkommen in Heilbronn und zurück an Ihrer Alma Mater, der TUM!

Ein großer Dank gilt auch dem Gründungsdekan des TUM Campus Heilbronn, Prof. Helmut Krcmar! Lieber Helmut, ohne Dein visionäres Engagement und deine beherzte Leidenschaft wäre der Campus nicht das, was er heute ist. Von den 46 Studierenden im Jahr 2018 auf über 1.000 im kommenden Semester – das spricht für eine beeindruckende Leistung von Dir und den zahlreichen Mitwirkenden am Campus Heilbronn. Ein herzlicher Dank geht auch an die Dieter Schwarz Stiftung für die großzügige und kontinuierliche Unterstützung. Denn wer in Bildung investiert, investiert in die Zukunft von uns allen!

#TUMCampusHeilbronn, #Führung, #Hochschulbildung, #Innovation, #Zukunftsgestaltung, #StrategischeFührung, #AkademischeExzellenz, #BildungFürDieZukunft, #DieterSchwarzStiftung, #Universitätserfolg, #VisionäreFührung, #ForschungUndEntwicklung, #GlobaleBildung, #StudierendenErfolg

ENGLISH:

I am very pleased that Prof. Ali Sunyaev has taken over as the new Vice President for the TUM Campus Heilbronn today and will be shaping its future. With his outstanding qualifications, international scientific experience, strategic foresight, and excellent communication and management skills, he is perfectly equipped to continue the success story of TUM Campus Heilbronn. Dear Prof. Sunyaev, a warm welcome to Heilbronn and back to your alma mater, TUM!

A big thank you also goes to the founding dean of the TUM Campus Heilbronn, Prof. Helmut Krcmar! Dear Helmut, without your visionary commitment and passionate dedication, the campus would not be what it is today. From 46 students in 2018 to over 1,000 in the upcoming semester—this speaks to your impressive achievement and the efforts of many contributors at the Heilbronn campus. A heartfelt thank you also to the Dieter Schwarz Foundation for its generous and ongoing support. After all, those who invest in education, invest in the future of us all!

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/prof-ali-sunyaev-becomes-the-new-vice-president-of-tum>

#TUMCampusHeilbronn, #Leadership, #HigherEducation, #Innovation, #FutureLeaders, #StrategicLeadership, #AcademicExcellence, #EducationForTheFuture, #DieterSchwarzFoundation, #UniversitySuccess, #VisionaryLeadership, #ResearchAndDevelopment, #GlobalEducation, #StudentSuccess